

【2021ZENKO 第2分科会】

日韓市民の連帯で東アジアに平和を！ 朝鮮半島終戦平和キャンペーンを広げよう！



#EndtheKoreanWar
#朝鮮戦争終わらせよう



2020年7月、韓国で「70年は長すぎる！市民の側から朝鮮戦争の終戦・平和協定を結ぶよう求める運動を起こそう！」と「朝鮮半島終戦平和キャンペーン」が始まりました。朝鮮戦争開戦（1950年）70年目の2020年から休戦協定締結（1953年）70年目の2023年まで、「朝鮮半島平和宣言（korea peace appeal）」への賛同署名を全世界1億人分集め、国連に戦争終結を要求する運動です。ZENKOも日本で署名を広げます。

朝鮮戦争では、地上戦により韓国全土が焼土と化し、多くの兵士・民間人亡くなり、たくさんの離散家族をうみだしました。北緯38度線を境に南北が分断され、今も戦争は「休戦」状態。2018年4・27板門店宣言等の南北融和と平和に向けた取り組みが何度も進められましたが、一進一退を繰り返しています。

朝鮮戦争時、日本は、機雷清掃、武器製造、「朝鮮特需」等で加担しました。国内に国連軍司令部や後方基地が置かれ、戦争の指揮命令・出撃が行われました。自衛隊の前身である警察予備隊が作られ、日米安保条約が結ばれ、現在の日本の軍事化の礎が作られました。今も普天間基地や横田基地等7か所に国連軍基地があり、再び有事となれば、日本の軍事基地から出撃し、同時に標的にもなります。朝鮮戦争を終わらせることは、日本に住む市民にとっても大切な課題です。

韓国では、市民をはじめ、国会議員や地方議・議会、芸能界等で朝鮮半島平和宣言への賛同が広がっています。Web署名や国際共同行動、映像や音楽など幅広い方法で取り組みが進んでいます。

分科会では、日本で広げていくためのスタート集会として、キャンペーンの内容・意義を確認し、秋以降の方針を皆さんと一緒に討議していく場にしたいと考えています。日韓市民の連帯で、朝鮮戦争終戦を求め、東アジアからすべての軍事基地を撤去させ、平和を創り出す取り組みを進めましょう！^-^

7月25日(日)9時30分～12時

◆会場 大阪：エル大阪 7階 708会議室
東京：大田区入新井集会室 大集会室

◆オンライン参加

7月23日17時までにホームページから
申込いただければ、視聴用URLを送ります。



連絡先：河辺 090-1771-4150 peace.spica.tomo929@gmail.com